Glanzvolle Auftritte

Sportlerehrung Preisträger freuen sich über ihre Auszeichnungen, die sie für die nächsten sportlichen Herausforderungen motivieren. Paralympics-Sieger Michael Teuber trägt sich ins Goldene Buch der Stadt ein

VON ANDREA BOGENREUTHER

Natürlich schlug das Olympiajahr 2012 voll auf die Augsburger Sportlerwahl am Donnerstagabend durch: Die drei Erstplatzierten bei den Männern hatten allesamt in London auf dem Treppchen gestanden. Wie bereits berichtet wählten die Augsburger Sportjournalisten letztendlich den Schwaben-Kanuten Sideris Tasiadis für seine Silbermedaille im Canadier Einer auf Platz eins. "Ich bin sehr stolz, dass ich Sportler des Jahres geworden bin. Das zeigt, dass neben dem Fußball auch die Kanuten sehr anerkannt sind", freute sich Tasiadis, der sich gegen Bronzemedaillengewinner Hannes Aigner (Kajak Einer) und Paralympics-Sieger Michael Teuber

durchsetzte. Teuber, dem inkomplett querschnittsgelähmten Radsportler der RSG Augsburg wurde beim Festakt im Goldenen Saal indes eine andere hohe Ehre zuteil. Für seine dritte Goldmedaille bei Paralympischen Spielen durfte sich Teuber ins Goldene Buch der Stadt eintragen. "Davon habe ich nichts gewusst. Ich war sehr überrascht und fühle mich geehrt", so Teuber. Weil er im Herbst einen Trainingssturz beim Mountainbiken erlitt, will er es in diesem Jahr etwas ruhiger angehen. "Im September findet die Rad-Weltmeisterschaft statt. Spätestens da will ich wieder angreifen."

Mittendrin in ihrem Lebenstraum befindet sich die Sportlerin des Jahres, die Boxerin Nikki Adler, die von ihrer Wahl völlig überrascht wurde. "Als Sportler ist man so fixiert auf sein Training und seinen Wettkampf, da steht alles andere hintenan." Umso mehr freute sie sich über die Auszeichnung, die ihr der Gewinn von zwei WM-Titel eingebracht hat. "Das ist alles wie ein Traum, der abläuft. Und eine riesige Motivation", sagte die Augsburgerin, die erst vor Kurzem in ihre Heimatstadt zurückgekehrt und im Stadtteil Pfersee sesshaft ge-



Alicia Thoma und ihre Vereinskameradinnen vom TV Augsburg boten im Rahmenprogramm Showauftritte aus der Rhythmischen Sportgymnastik.



Gabriele Moser wurde mit der Goldenen Verdienstnadel der Stadt ausgezeichnet.



Paralympics-Goldmedaillengewinner Michael Teuber mit Oberbürgermeister Kurt Gribl beim Eintrag ins Goldene Buch der Stadt Augsburg. Fotos: Siegfried Kerpf

worden ist. "Mir geht es voll gut, deswegen wohl auch die guten Leistungen."Auf diesen Effekt hofft auch die Mannschaft des Jahres. Zum zweiten Mal in Folge war das Bundesligateam des FC Augsburg erfolgreich. "Hoffen wir mal, dass es uns so geht wie im letzten Jahr. Da konnten wir nach der Sportlerehrung auch die Klasse halten", scherzte Daniel Baier, der den Pokal stellvertretend für den verhinderten Kapitän Paul Verhaegh in Empfang nahm. "Für uns ist es eine schöne Auszeichnung. Sie zeigt, was der Verein mit der Region und mit unseren Fans geschafft hat", so Baier.

Gastredner Dr. Rainer Koch bringt Geld mit

Die "Fußball"-Stadt Augsburg ist auch das Anliegen von Dr. Rainer Koch, dem Präsidenten des Bayerischen Fußballverbandes (BFV), der als Gastredner beim Festakt im Goldenen Saal auftrat. Er nutzte die Gelegenheit, um den Augsburgern die frohe Kunde zu bringen, dass aus dem Etat der Frauenfußball-Weltmeisterschaft 2011 noch Gelder übrig sind. Rund 200000 Euro sollen den Vereinen in Augsburg und in den Landkreisen Augsburg und Aichach-Friedberg zugutekommen. Über die Art der Verwendung hat Koch auch schon entschieden. Drei Jahre lang soll davon ein Fußball-Koordinator bezahlt werden, der die Vereine über die Angebote des BFV informiert und ihnen Unterstützung im Alltag bietet.

Sportlerehrung kompakt

GOLDENE VERDIENSTNADEL

• Gabriele Moser (MBB SG Augsburg) Die leidenschaftliche Leichtathletin engagiert sich seit Jahrzehnten als Funktionärin, Kampfrichterin und Organisatorin von Marathon-Läufen. 45 Jahre legte sie ohne Unterbrechung das bayerische und deutsche Sportabzeichen ab. 1972 gehörte

Gabriele Moser in Augsburg zu den olympischen Fackelläufern und hat sich seitdem mit großem Engagement um die Leichtathletik verdient gemacht.

DAS RAHMENPROGRAMM

● TV Augsburg Für sportliche Unterhaltung zwischen den offiziellen Teilen sorgten die Rhythmischen Sportgymnastinnen des TVA, die bei ihren Showauftritten zur Musik Handgeräte wie Bälle, Bänder, Reifen oder Kegel durch den Goldenen Saal fliegen ließen.

Bewirtung

Die Sportlerehrung wurde gefördert von der Stadtsparkasse Augsburg und Hasen-Bräu, die die Bewirtung der rund 450 Gäste übernahmen.